

BERITA TERBARU

Apel Pagi di Depan Mako Polsek Sukanagara Polres Cianjur Kedisiplinan Telah Dimulai Sejak Awal Hari

Cianjur - CIANJUR.BERITATERBARU.CO.ID

Jan 31, 2024 - 08:50



Polres Cianjur Polda Jabar - Kedisiplinan dan keteraturan adalah aspek penting dalam menjaga ketertiban dan kewibawaan sebuah institusi. Hal ini juga berlaku di lingkungan kepolisian. Pada hari Jumat, tanggal 22 September 2023, pukul 08.00 WIB, Mako Polsek Sukanagara yang berada di bawah naungan Polres Cianjur menjadi saksi pelaksanaan apel pagi yang dipimpin oleh AIPTU

SUKASTA.

Apel pagi adalah salah satu rutinitas penting di kepolisian. Ini bukan hanya sekadar formalitas, tetapi juga merupakan momen untuk meneguhkan komitmen pada tugas-tugas kepolisian yang harus dijalankan dengan penuh tanggung jawab. Dalam apel tersebut, para anggota polisi yang bertugas di Polsek Sukanagara berkumpul dengan rapi dan teratur, menunjukkan kedisiplinan mereka.

AIPTU SUKASTA, sebagai pimpinan apel, memberikan arahan-arahan yang relevan dengan tugas dan tanggung jawab anggota kepolisian. Hal ini mencakup pengingat tentang pentingnya patroli, pengaturan lalu lintas, serta menjaga situasi kamtibmas di wilayah hukum Polsek Sukanagara agar tetap aman dan kondusif.

"Kedisiplinan adalah pondasi dari segala sesuatu yang kita lakukan. Dengan menjalankan tugas kita dengan disiplin, kita dapat memberikan pelayanan yang lebih baik kepada masyarakat dan menjaga keamanan bersama," kata AIPTU SUKASTA dalam arahannya.

Apel pagi ini juga menjadi momentum untuk memotivasi anggota polisi, mengingatkan mereka akan tanggung jawab yang mereka emban, dan membangun semangat kerja yang tinggi. Melalui kedisiplinan dan kerja sama tim, Polsek Sukanagara bertekad untuk terus melaksanakan tugasnya dengan baik demi keamanan dan ketertiban masyarakat.

Dengan berakhirnya apel pagi ini, para anggota polisi Polsek Sukanagara siap menjalankan tugas mereka dengan penuh dedikasi dan integritas untuk melindungi dan melayani masyarakat setempat.